
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 07.03.2024. 

 

8.5 Sonstige Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordneter Till Kirberg fragt, wie hoch die Energieverbräuche der kreiseigenen Liegenschaften 
in Neu-Anspach, z.B. die Schule und die Sporthalle, seien. Generell sei es in der Turnhalle an der 
Adolf-Reichwein-Schule immer sehr warm. Er sehe hier ein erhebliches Einsparpotential. Das müsse 
man gemeinsam mit dem Hochtaunuskreis klären. 
 
Bürgermeister antwortet direkt, dass ihm nicht bekannt sei, ob diese Daten im Rathaus vorhanden 
seien. Er werde recherchieren und ggf. die Anfrage weitergeben. 

 
 




